

La FMC participe aux changements profonds que vit Cuba

Par María Josefina Arce

Chaque mois d'août, les femmes cubaines s'apprêtent à célébrer le 23 août, un nouvel anniversaire de la création de l'organisation qui depuis 1960 les regroupe et défend leurs intérêts: La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines.

Cette année ce sera le 54^e. Plus de 4 millions de Cubaines font partie de cette organisation de masse qui s'est fixé de nouveaux plans au bénéfice de ce secteur de la population.

Par exemple le Réseau National des Organismes et d'Institutions d'appui à la femme rurale, que la FMC coordonne avec l'appui de l'Agence Espagnole de Coopération Internationale pour le Développement.

«Il s'agit d'un travail stratégique pour le développement de la femme et le renforcement de son pouvoir social, économique et politique et l'un des objectifs tracés par le Congrès de la FMC »- a déclaré Teresa Amarelle, la Secrétaire Générale de l'Organisation durant un atelier



national de ce réseau, organisé au mois de juillet dans notre capitale.

Créé en 1992 ce réseau s'ajuste actuellement aux changements profonds du modèle économique cubain, tout en accordant la priorité au développement de l'agriculture et de l'élevage et mettant en relief le rôle des femmes dans ce processus.

On cherche à encourager ce secteur de la population cubaine à la production d'aliments. Le Réseau, actif depuis 13 ans consécutifs en Amérique Latine, garantit la formation et la préparation intégrale des femmes des milieux ruraux.

Cela leur permet d'accéder aux nouvelles opportunités d'emploi dans le contexte rural, à leur promotion à des postes de direction et sans doute contribue à améliorer la qualité de leur vie.

Les institutions cubaines faisant partie de ce réseau sont multiples. Parmi elles les Ministères de l'Agriculture, du Travail et de la Sécurité Sociale, le Bureau National des Statistiques et de l'Information, le Groupe d'entreprises Azcuba, le Centre d'études sur la femme et la Maison d'édition de la Femme.

La Fédération des Femmes cubaines participe activement à d'autres projets de coopération en marche dans le pays. C'est le cas de la Convention de Souveraineté alimentaire et de développement local, dirigé à des groupes vulnérables affectés par les désastres naturels dans des pays de la Caraïbe, qui est financé aussi par l'Agence Espagnole de Coopération Internationale pour le Développement.

L'égalité d'opportunités entre femmes et hommes est un objectif de développement issus de plusieurs sommets des Nations Unies, car l'égalité de genre, dans tous les groupes d'âge, est un facteur essentiel pour impulser de façon efficace les processus de développement humain soutenable.

Cuba est engagée, depuis le triomphe de la Révolution, en janvier 1959, avec le progrès de la femme dans tous les domaines de la vie sociale et elle respecte et met en application tous les accords internationaux en matière des droits humains de ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/30247-la-fmc-participe-aux-changements-profonds-que-vit-cuba>



Radio Habana Cuba